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1. JEUDI 6 AVRIL – Concours d'éloquence – Collège Marcel Pagnol
2.LUNDI 10 AVRIL – Chasse aux œufs – Parc Jean de La Fontaine
3. MARDI 18 AVRIL – Forum jobs d'été – Saint-Genis-Laval
4. DU 15 AU 20 AVRIL – La vogue – Place Jean Jaurès
5. MERCREDI 26 AVRIL – Réunion publique de concertation sur l'union des communes - Maison du Peuple
6. VENDREDI 28 AVRIL – Fête du printemps – Place Jean Jaurès
7. VENDREDI 5 MAI – Semaine sport et culture avec Gérard Hotlz - Maison du Peuple
8. DIMANCHE 7 MAI – Courir pour elles – Stade du Merlo (Oullins)
9. SAMEDI 13 MAI – Fête de la petite enfance – Complexe Paillat

87
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Chères Pierre-Bénitaines,
Chers Pierre-Bénitains,

À mi-mandat, les grands projets métropolitains concernant directement notre 
commune voient enfin le jour. Qu’il s’agisse des mesures d’accompagnement à 
l’arrivée du Métro B, ou encore du réaménagement du Boulevard de l’Europe dans 
le cadre du projet “voies lyonnaises”, tous suscitent légitimement des questions et 
présentent, pour chacun d’entre nous, des avantages et des inconvénients.

S’il est un art difficile, c’est celui de trouver ensemble la solution du moindre 
mal, celle qui allie efficience et acceptation par le plus grand nombre, avec pour 
finalité le bien commun.

Notre ville va nécessairement évoluer avec l’arrivée du terminus de Métro. Tout 
l’enjeu est de préserver le cadre de vie qui est le nôtre et l’améliorer par des 
aménagements qui apaiseront la circulation, tout en gardant à l’idée que tout le 
monde ne prendra pas le métro et que les voitures ne vont pas disparaître demain !

C’est dans ce but que des discussions sont menées avec le Sytral et la Métropole 
pour améliorer la fréquence et la desserte des transports en commun. La ligne 
17 qui faisait notamment l’objet d’une fréquentation supérieure à ses capacités 
sera renforcée à l’automne pour améliorer le service rendu. C’est une avancée 
pour les Pierre-Bénitains puisque la demande de la mairie datait de 2019. 
L’amélioration des transports en commun, tout comme l’adaptation de la voirie, 
est un préalable indispensable à toute décision abrupte qui viendrait sanctionner 
l’automobiliste sans proposer de solution alternative attrayante et sûre. Vous le 
savez comme moi, aujourd’hui le drame de l’écologie dans notre Métropole est 
une cause partagée par tous mais qui finit par diviser notre société en deux 
camps.

Je suis persuadé qu’au contraire cette juste cause, qui consiste à vouloir vivre 
dans une ville plus agréable, moins soumise au bruit et à la pollution peut 
rassembler. Notre ville l’a démontré en portant des projets ambitieux autour de 
la ferme urbaine, de la végétalisation du centre-ville ou encore des vignes qui 
sont des espaces où se diffuse une conscience écologique qui n’est autre que 
l’amour et le respect pour son lieu de vie.

Bien fidèlement,
Jérôme MOROGE 



EN
 B

RE
F

EN CHIFFRE

À FOND LA FORME !

LA PHARMACIE 
DE HAUTE ROCHE DÉMÉNAGE

114

TRÈS BONS 
RÉSULTATS 
AU COLLÈGE

Depuis quatre ans, le taux de 
réussite au Brevet du collège 
Marcel Pagnol ne fait qu’augmenter, 
atteignant 91 % en 2022. L’Éducation 
nationale se sert d’un indicateur 
qu’elle nomme la valeur ajoutée. Ce 
dernier mesure la différence entre 
les résultats obtenus et les résultats 
attendus au Brevet des collèges 
compte tenu des caractéristiques 
sociales et démographiques des 
élèves. Marcel Pagnol a obtenu 15 
points de plus en valeur ajoutée. 
Aucun collège public dans les trois 
départements de l’Académie n’a 
atteint ce score-là. La Ville adresse 
ses vives félicitations aux élèves 
pour leurs très bons résultats, mais 
aussi à toute l’équipe éducative qui 
les accompagne ainsi qu'aux parents 
qui se mobilisent et s’impliquent 
dans la réussite de leurs enfants. 
La demande d’inscription en forte 
hausse ainsi que l’ouverture de deux 
classes en deux ans en témoignent ! 
Souhaitons une belle réussite à la 
promotion 2023 ! 

En lieu et place de la Halle aux chaussures, 
vous trouverez prochainement la pharmacie 
de Haute-Roche qui déménagera de l’ allée du 
château pour emménager au 130 boulevard de 
l’Europe. Cet emplacement idéal permet à la fois 
de desservir le quartier de Haute Roche et les 
habitants du boulevard de l’Europe. Beaucoup 
plus grande et flambant neuve, elle sera baptisée 
"Pharmacie Pierre-Bénite Sud". Dès la rentrée, les 
Pierre-Bénitains pourront se voir délivrer leurs 
médicaments et être conseillés par les nouveaux 
pharmaciens titulaires : Florence Cuny, Denis 
Bertrand, Marie-Anne Hiebel et leurs équipes. 

participants à la 
course solidaire 
Courir pour elles

Toute l’année, un cours de fitness gratuit est 
proposé sur la plateforme installée au Parc Jean de 
La Fontaine. Rendez-vous le mercredi, de 18 h 30 à 
19 h 30, et le samedi, de 9 h à 10 h.
Dispensée par Arthur Getenet, coach sportif 
certifié, la séance est ouverte à tous les adultes 
pierre-bénitains et aux enfants de plus de 13 ans 
avec une autorisation parentale. En cas de mauvais 
temps, le cours a lieu à l’espace musculation de La 
Canopée. Plus aucune raison de ne pas se (re)mettre 
au sport ! 

 D'INFOS :
Inscription auprès du coach 06 52 19 32 63
Pas de cours entre le 24 juillet et le 23 août
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DEUX NOUVELLES AIRES CANINES

ZOOM SUR

Deux nouvelles aires canines seront 
prochainement mises à la disposition des 
maîtres et de leurs chiens. Sensiblement 
identiques en termes de surface à celle 
du Parc Manillier (700 m2 environ), elles 
diffèrent par leur forme : plutôt longiligne 
pour celle située à côté du stade du 
Brotillon (propice à la course et aux jeux 
de balles), le long de la rue Jules Guesde ; 
en trapèze pour celle du parc Jean de la 

Fontaine (idéale pour l'exploration). Par leur 
emplacement de choix, elles permettront 
aux Pierre-Bénitains de continuer à se 
promener ou à pratiquer leurs activités 
physiques en toute quiétude. L’aire canine 
offre un endroit adapté aux animaux : un 
cadre pour leur permettre de se défouler, 
s’amuser, se sociabiliser et s’ébattre en 
toute sécurité en ville… sans oublier de 
ramasser leurs déjections ! 

Vous avez 65 ans et plus ? Vous êtes 
Pierre-Bénitain ? Le CCAS vous invite à son 
prochain ciné-goûter au cinéma de la Maison 
du Peuple, vendredi 7 juillet, à 14 h. Des 
gourmandises attendront les aînés à la fin de 
la séance ! Pour assister à la projection de 
"La vie pour de vrai", de Dany Boon, inscrivez-
vous à l’accueil de la Mairie centrale muni de 
votre carte d’identité et d’un justificatif de 
domicile. Bonne séance à tous ! 

 D'INFOS :
Séance offerte par le CCAS
Inscription ouverte du 1er au 30 juin

BIENVENUE AU CINÉ-GOÛTER DES AÎNÉS 
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L’Olympique club de Pierre-Bénite et l’Olympique 
Saint-Genis-Laval ont décidé, pour la rentrée 
prochaine, de fusionner pour former l’Olympique 
Lyon Sud. Ils avaient déjà mutualisé leurs équipes 
U15, désormais tous les effectifs vont être 
communs.
Cette fusion devrait permettre d’offrir de meilleures 
pratiques, de jouer au niveau régional, de développer 
le football féminin, de devenir un club formateur 
reconnu. Les deux clubs partagent autant de valeurs 
éducatives, sportives qu’humaines. Belle année en 
perspective pour le nouvel Olympique Lyon Sud ! 
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40

Le Tennis Club de Pierre-Bénite attend ses amis, 
ses anciens ou actuels licenciés et ses joueurs 
passionnés pour fêter ses 40 ans d’existence. 
Rendez-vous samedi 17 juin, à partir de 18 h, pour 
une soirée festive avec une exhibition de tennis, 
une buvette, la prestation d’un groupe de musique, 
une paëlla, une initiation salsa suivie d’une soirée 
dansante. Afin de préparer l’événement et d’aider 
les organisateurs, l’inscription en prévente est 
obligatoire. Souhaitons au Tennis Club un joyeux 
anniversaire et de belles saisons à venir ! 

 D'INFOS :
Achat des places sur www.tcpb.fr/40ans
16€/adulte et 9€/enfant

RÉPARER 
OU ENTRETENIR 
SON VÉLO AVEC 

TRICYCLES

L’association TriCycles est un atelier 
pierre-bénitain de réparation et de 
récupération de vélos. Le mercredi 
et le dimanche dans son local,  
9 place Jean Jaurès, elle propose 
de vous apprendre à remettre en 
état et entretenir votre vélo. Le bon 
outillage est à votre disposition et les 
adhérents vous indiquent la marche 
à suivre. Un petit stock de pièces 
détachées et de vélos de seconde main 
à prix attractif sont proposés. 

 D'INFOS : 
Adhésion 10 €/an
Mercredi 18 h/19 h 30, dimanche 
10 h/12 h (hors vacances scolaires)
ateliervelopierrebenite@gmail.com
06 67 85 63 94

JOYEUX ANNIVERSAIRE  
AU TENNIS CLUB !

CLUBS DE FOOTBALL
L’UNION FAIT LA FORCE

ans d'existence  
pour le Tennis club 
de Pierre-Bénite !
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Samedi 3 juin à la Canopée, la 
Fédération française de basket a 
attribué à l’USMPB Basket le label 
"École française mini-basket 2 étoiles". 
Le club a reçu cette distinction pour la 
mise en place d'une structure et d'une 
dynamique correspondant aux critères 
de la fédération pour les licenciés de 
7 à 11 ans. Il met en avant le sérieux, 
la qualité de l’encadrement et de la 
formation des mini-basketteurs, gage 
de sécurité, d'éducation, de confiance. 
La Ville félicite le Club pour ce label et 
l’encourage dans son travail auprès des 
plus jeunes. 

Rendez-vous pour un après-midi convivial 
et festif à la MJC Pierre-Bénite André Vial, 
samedi 24 juin !
Gratuite et ouverte à tous, la traditionnelle 
fête de la MJC débutera à 14 h et de 
nombreux stands seront proposés tout 
au long de l’après-midi pour les petits et 
les plus grands : chamboule-tout, pêche 
à la ligne, initiations (enfant et adulte), 
démonstrations d’activités, stands jardin, 

grands jeux en bois, palette mobile, buvette, 
lots à gagner…
Un concert aura lieu à 18 h pour clôturer 
cette belle journée !
Toute l’équipe de la MJC a hâte de vous 
accueillir ! 

 D'INFOS :
MJC André Vial
04 78 51 99 29

ZOOM SUR

LA FÊTE DE LA MJC 

L’USMPB BASKET 
MIS À L’HONNEUR
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“ ”
Pour faire toute la lumière sur cette pollution, la Ville est toujours 
en attente des résultats exhaustifs des études lancées. Nous 
restons plus que jamais mobilisés. Pour cela nous avons engagé 
des actions fortes afin de protéger au mieux la santé de tous 
les habitants : dépôt de plainte, action commune avec les villes 
voisines, demande de dépollution et d’étude d’imprégnation.

Jérôme MOROGE
Maire de Pierre-Bénite
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Bien qu'à l'heure de l'écriture de ces lignes, la Municipalité ne dispose pas 
encore de tous les éléments pour informer les Pierre-Bénitains de manière 
exhaustive, elle a toutefois lancé une demande de prise en charge de la 
dépollution constatée auprès du ministère de la Santé et de celui de la 
Transition énergétique.
De même, pour connaître l'impact de cette pollution aux PFAS sur la santé 
des habitants des zones identifiées, la Ville a initié une demande d'étude 
d'imprégnation auprès de l'État dès le début du constat de pollution.
Sans attendre, l’équipe municipale a choisi de devancer les services de 
l’État et a fait appel à un laboratoire indépendant pour faire un premier 
échantillonnage dans les prochains mois. Elle a également demandé 
une étude environnementale pour connaître les conséquences de cette 
pollution sur les milieux naturels.
Enfin, le Maire a souhaité réunir une quinzaine de représentants des villes 
impactées sur la Métropole de Lyon, mais également du Sud de la France et 
de l'Isère. Ce groupe de travail pourra ainsi mener des actions en commun 
et travailler ensemble sur ces questions de pollution. Si La Ville avait d'ores 
et déjà porté plainte il y a un an pour mise en danger de la vie d'autrui, 
les communes concernées envisagent désormais de porter plainte pour 
atteinte au droit de l'environnement. 

* Perfluoroalkyles et polyfluoroalkyles (de l'anglais per- and polyfluoroalkyl substances)
On les retrouve dans une multitude d'objets et produits du quotidien (emballages alimentaires, 
maquillage pour les yeux, shampooing, revêtements antiadhésifs, produits ménagers…)

Depuis le reportage diffusé dans l'émission Envoyé spécial en mai 2022, 
l’étendue et les différents impacts de la pollution aux perfluorés sur 
le territoire ne sont pas encore complètement connus. De son côté, 
l'équipe municipale n'a pas ménagé ses efforts pour tenter de faire 
toute la lumière sur la situation et a concentré son action sur trois 
volontés majeures.

POLLUTION
AUX PFAS* 
LA VILLE POURSUIT 
SES ACTIONS

D
O

S
S
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R
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Chaque jour apportant son lot d'informations liées aux études lancées il y a quelques mois, 
il est difficile de donner des résultats en temps réel. Pour autant, voici quelques-unes des 
questions auxquelles la Ville peut d'ores et déjà répondre.

Qu'en est-il de la consommation 
des œufs de poules ?
Pierre-Bénite et Oullins ont 
engagé sur leurs fonds propres des 
analyses sur plusieurs poulaillers 
et les résultats ont montré une 
concentration significative de 
pollution aux PFAS dans les œufs. 
La Direction départementale de 
la protection des populations 
(DDPP) comme la Préfecture du 
Rhône ont donc recommandé 
de ne pas consommer les œufs 
produits dans les communes de 
Saint-Genis-Laval, Irigny, Oullins 
et Pierre-Bénite. Afin d’affiner 
ces résultats, une nouvelle 
étude a donc été demandée à 

un laboratoire agréé, l'objectif 
étant de réduire le périmètre 
de recommandation de 
non-consommation des œufs. 
Or, la commune de Pierre-Bénite 
dépasse les futures normes 
européennes. La recommandation 
est donc maintenue. Après 
une contre étude menée par 
l’État, les pouvoirs publics ont 
également demandé l'extension 
de la non-consommation des 
œufs de poules présentes dans 
14 communes de l'Est à l'Ouest 
de la métropole. Il est à noter 
que la littérature scientifique 
internationale s'accorde à dire que 
les œufs de poules comme la chair 

des poissons ont une tendance à 
concentrer les perfluorés.

Puis-je manger les légumes de 
mon jardin ?
Les analyses ont montré qu'il n'y 
avait pas de contre-indications à 
partir du moment où ces légumes 
ne sont pas arrosés avec l'eau 
d'un puits. De même, concernant 
le Jardin de Maguy, la Ville a 
suspendu l'arrosage des tomates 
avec l'eau du puits puisque la 
nappe souterraine s'est avérée 
polluée. Des prélèvements lancés 
au printemps ont en revanche 
montré que les salades n'étaient 
pas impactées. 

QUE SAIT-ON EXACTEMENT SUR LA POLLUTION AUX PFAS ?

EN CHIFFRE

30
poulaillers
ont fait l’objet d’une analyse de la 
concentration des PFAS sur les communes de 
Pierre-Bénite-Oulins-St Genis-Laval et Irigny.

*Brignais, Chaponost, Charly, Feyzin, Francheville, Irigny, La 
Mulatière, Lyon 7, Lyon 8, Oullins, Pierre-Bénite, Saint-Fons, 
Saint-Foy-lès Lyon, Saint-Genis-Laval, Solaize, Vernaison, Vourles

Les résultats ont donné lieu à des 
recommandations de non-consommation 
des œufs sur 17 communes du sud-ouest 
lyonnais*
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À la suite de la diffusion du reportage sur la présence de PFAS sur la commune et ses alentours, 
la Ville a mis en œuvre les actions nécessaires.

QUELLES ACTIONS CONCRÈTES ?

LA SANTÉ DES PIERRE-BÉNITAINS 
SOUS ÉTROITE SURVEILLANCE

Les scandales sanitaires découverts en Italie ou aux États-Unis interpellent sur 
l’impact des perfluorés. Par chance, le territoire fait l’objet d’une surveillance 
régulière par L'Observatoire Régional de la Santé. L’objectif de ce diagnostic local 
de santé est de dresser un état des lieux de la santé des Pierre-Bénitains, tous 
les 10 ans. S’il est certain que la présence des PFAS est nocive, elle ne semble 
pas dégrader la situation sanitaire à Pierre-Bénite car les résultats du dernier 
rapport* restent stables et comparables aux communes de même type. La Ville 
réclame cependant à l’État une étude épidémiologique complémentaire et a choisi 
un laboratoire indépendant pour travailler sur un premier échantillonnage de la 
population.

* Diagnostic local de santé Oullins, Pierre-Bénite, Saint-Genis-Laval - octobre 2022 - ORS

Si la Municipalité ne dispose pas 
pour le moment d'informations 
tangibles pour établir toutes 
les conclusions des différentes 
études menées, elle sait en 
revanche qu'une vingtaine de 
perfluorés sont classés dangereux 
pour la santé. Certains d'entre 
eux, selon leur niveau de toxicité, 
sont d'ores et déjà interdits par 
la réglementation française. Tous 
le seront en 2026. Pour autant, 
les analyses ont également 
montré la présence de polluants 
historiques dans la Vallée de la 
chimie n'ayant pas de lien avec 
l'activité industrielle actuelle mais 
qui ont des répercussions sur les 
eaux d'irrigation, la pollution des 
nappes phréatiques ou celle des 
sols.
Concernant la demande d'étude 
d'imprégnation (voir p. 9), 
celle-ci a été formulée dès le 
mois de mai 2022 auprès de 
l'Agence Régionale de Santé 
mais est restée sans réponse. 
Une délibération prise par la 

Métropole de Lyon le 27 mars 
dernier évoque la mise en place 
de cette étude dont les résultats 
seront connus d'ici quatre ans. 
La Ville, quant à elle, a mandaté 
un laboratoire indépendant pour 
réaliser dans les prochains mois 
un premier échantillonnage.

Soutien de la Région 
Auvergne-Rhône-Alpes
De son côté, le Conseil régional 
sollicité par la Ville a formulé 
un vœu voté à l'unanimité et 
comportant différents points 
parmi lesquels :
•  une transparence totale vis-à-vis 

des populations sur les risques 
encourus, en particulier liés à la 
consommation d'eau potable et 
de produits alimentaires ; 

•  le financement d'enquêtes 
sanitaires immédiates pour 
déterminer les périmètres de 
contamination et le soutien à la 
recherche publique fondamentale 
pour mieux documenter les 
effets de ces polluants sur la 

santé humaine, vétérinaire et 
sur la biodiversité ; 

•  un programme régional ambitieux 
de dépollution des sols et des 
nappes phréatiques avec des 
outils financiers initiés par 
l'État et mettant à contribution 
les pollueurs ;

•  un soutien financier aux 
communes ayant mené des 
analyses de sol, air ou eau, ainsi 
que pour les communes comme 
Pierre-Bénite contraintes d’utiliser 
l’eau potable pour d’autres usages 
que la consommation. 
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Née le 8 décembre 1925, Paulette 
Grayel arrive sur la commune 
de Pierre-Bénite à l’âge de six 
ans. Très jeune, elle fréquente 
l’association du Patronage laïque 
où elle apprend à aimer toutes 
sortes d’activités dans lesquelles 
elle s’investit, telles que le chant 
ou encore comme capitaine 
d'une équipe de basket.
Son certificat d’études en poche, 
elle commence à travailler : 
apprentissage en guêpière 
sur roue, puis successivement 
ouvrière en impression sur 
étoffe, ouvrière dans une usine 
d’appareils électriques, fleuriste… 
Tout lui semble bon pour explorer 
le monde du travail. En parallèle 
de ses activités salariales, 
c’est une tout autre passion 

qui l’anime. À l’âge de 13 ans, 
elle cisèle son premier poème, 
"Conseil à ma poupée". Ainsi, 
des années 1940 à aujourd’hui, 
Paulette Grayel joue avec les 
mots dans plus de 4 000 poèmes. 
Sa poésie est simple, sans 
ambages, comme un reflet de son 
âme. Teintés d’humour parfois ou 
d’une légère dérision, ses vers 
sont la poésie des humbles dotés 
d’une sensibilité aux scènes de la 
vie quotidienne.

Transmission de l’art
Elle s'illustre également par 
sa capacité à s'insérer dans 
une multitude de courants 
artistiques mais aussi de 
pratiques différentes, comme la 
peinture, la littérature, le dessin 

et la musique. En 1977, elle juge 
qu’il n’est jamais trop tard pour 
assouvir ses passions et prend 
des cours de dessin. Sa curiosité 
et son éclectisme la poussent 
à s’adonner à l’aquarelle, la 
peinture à l’huile, la peinture 
acrylique et enfin la gravure 
d’eaux-fortes.
Ses œuvres s’inspirent de 
l’actualité, des choses qui 
l’entourent ou des souvenirs 
de ses vacances d'enfance à 
la campagne. Les paysages 
aussi émeuvent Paulette, qui 
souhaite les retranscrire avec sa 
spontanéité et ses ressentis.
Expérience, créativité, lâcher-
prise, persévérance, confiance… 
À la fin de sa carrière, elle s’engage 
pendant près de 20 ans comme 
présidente de l’association des 
Arts plastiques et poétiques de 
Pierre-Bénite. Elle s’y consacrera 
avec beaucoup de sagesse et une 
totale disponibilité. 

À 97 ans, Paulette Grayel a toujours l’esprit vif. Et c’est avec un plaisir communicatif qu’elle 
dépeint son parcours de vie au service des autres et de l’art.

PAULETTE GRAYEL 
UNE ARTISTE NONAGÉNAIRE À L’ESPRIT 
TOUJOURS JEUNE

PO
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IT
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Il y a quatre mois, les Villes d'Oullins et Pierre-Bénite ont annoncé leur volonté de s’unir 
pour créer une commune nouvelle. Leur objectif est d’offrir plus de services de proximité 
et d’investir dans des équipements d’envergure.

UNION PIERRE-
BÉNITE/OULLINS 
DES PROJETS CONCRETS, RAPIDEMENT
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 RÉNOVER LE CENTRE 
 DE SANTÉ 
L’accès aux soins reste 
un enjeu majeur pour les 
communes. Le Centre de 
santé Benoît Frachon a 
besoin d’être rénové afin 
de fidéliser les praticiens 
et de développer l’offre 
de soins. Le Centre avait 
une capacité d’emprunt 
qu’il n’a plus aujourd’hui. 
Le coût des matériaux 
ayant triplé, la Ville ne 
peut supporter seule ces 
travaux. Grâce à l’union, 
la rénovation pourrait 
finalement démarrer dès 
2024.

 DÉPLOYER DE 
 NOUVEAUX SERVICES 
 ADMINISTRATIFS
En raison de son nouveau 
poids démographique, 
et grâce au déploiement 
des services municipaux 
mutualisés avec Oullins, 
Pierre-Bénite bénéficiera 
dès 2024 d’un service 
de proximité immédiate 
avec la mise à disposition 
et l’installation de deux 
dispositifs d’édition de 
cartes nationales d'identité 
et passeports. Un 
service appréciable vu 
l'engorgement actuel 
sur ces services.

 CONSTRUIRE 
 UN NOUVEAU CENTRE 
 NAUTIQUE
La création d’un centre 
nautique à la Saulaie 
est le premier projet 
qui a rapproché les 
communes. La piscine 
actuelle est vieillissante 
et son entretien trop 
élevé. Avec l’union, un 
centre nautique verrait 
le jour à l’horizon 2030. 

 INVESTIR 
 POUR LA SÉCURITÉ  
Enfin, cette union  
permettrait le regrou-
pement des polices  
municipales et de leurs 
forces respectives au 1er 
janvier 2024 : le Centre 
de supervision urbain 
d’Oullins et la brigade 
de nuit de Pierre- 
Bénite. De quoi rendre 
leur travail plus efficace 
car il y aura davantage 
de patrouilles sur le  
terrain reliées à un CSU 
opérationnel. 
* Dotation globale de 
fonctionnement
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VOTRE AVIS COMPTE !
La concertation se poursuit avec trois réunions de quartier ainsi que des ateliers ciblés sur 
les commerces, les associations, les entreprises les aînés ou les écoles. Le questionnaire est 
toujours disponible en ligne ou en version papier en mairie. Vous avez la possibilité de poser 
vos questions, de donner votre avis et vos idées sur la page "Nous contacter". 

Avec les baisses des dotation 
de l'État, les villes d'Oullins et 
Pierre-Bénite enregistrent au 
total une perte financière de 
plus de 17 millions d'euros en 

7 ans. Avec le projet d'union, 
les communes retrouveront des 
marges de manœuvre. Que ce 
soit grâce à la mutualisation des 
services et moyens ou grâce à 

des contributions exceptionnelles 
de l'État liées à la réalisation de 
l'union, la commune nouvelle sera 
en mesure d'investir à nouveau 
pour ses habitants.

Objectif
comm
OULLINS - PIERRE-BÉNITE
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Entrez dans la course !
La course de caisses à savon 
revient pour le plus grand plaisir 
des adultes et sous les yeux 
ébahis des plus petits ! Après des 
essais techniques réalisés le matin, 
les étonnants bolides s’élanceront 
à 13 h 30 du Chemin du Grand 
Perron jusqu’en bas de la rue Henri 
Brosse. Autour de la course, des 
animations sont prévues pour 
tous ainsi qu’une buvette et un 
point restauration installés dans 
le square Joliot Curie. À 17h30, les 
vainqueurs seront récompensés 
dans le Parc Manillier lors de la 
remise des prix : originalité, caisse 
la plus technique, coup de cœur 
du public, et même la plus belle 
chute ! 

Tous réunis pour la fête 
nationale !
La journée continuera à l’ombre 
des arbres du parc Manillier où 
tous les habitants sont conviés 
à l’Apéritif du Maire, servi par 
les élus. Un moment toujours 
convivial pour échanger ensemble. 
La soirée se poursuivra avec la 
paëlla géante du repas républicain. 
La piste de danse sera ouverte 
dès 21 h, animée par le groupe 
Musiclive qui lancera le bal. Les 
danseurs feront une petite pause 
pour admirer le feu d’artifice tiré à 
22 h 30 dans le parc ! 
Une belle journée familiale en 
perspective ! 

* Du Comité départemental de course de 
caisses à savon

Dès 13h30, les Pierre-Bénitains se retrouveront pour fêter dignement le 14 juillet. Des 
festivités qui dureront jusqu’au traditionnel feu d’artifice, tiré au Parc Manillier. Course 
de caisses à savon, apéritif du Maire, bal… autant de moments partagés pour cette fête 
populaire que l’on aime tant !

RENDEZ-VOUS POUR 
LA FÊTE NATIONALE !

ET SI VOUS VOUS 
LANCIEZ DANS LA 

COURSE ?

En famille, entre amis ou 
collègues, participer à la 
course de caisses à savon 
reste un moment exceptionnel ! 
À chacun sa forme et ses 
couleurs, les véhicules comme 
leurs conducteurs rivalisent 
chaque année d’originalité et 
d’innovations en tout genre. Les 
équipes se lancent dans le projet 
avec humour et dans la bonne 
humeur générale : une aventure 
qui vaut le détour ! 

 INFOS : 
Inscription sur 
www.jeparticipepierrebenite.fr 
jusqu’au 5 juillet. 

RÉSERVEZ DÈS À PRÉSENT VOTRE REPAS RÉPUBLICAIN

Au menu : paëlla, fromage blanc et une part de tarte aux fruits.
Tarif : 15 € par adulte et 8 € pour les enfants de - 12 ans.
Inscription obligatoire avant le 5 juillet sur le site www.jeparticipepierrebenite.fr 
ou via le bulletin disponible à l’accueil de la mairie.
Règlement par chèque à l'ordre du Trésor public ou en espèces. 
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PROFITONS DE L'ÉTÉ
POUR NOUS RETROUVER !

UNE JOURNÉE AU PARC
POUR FÊTER LA MUSIQUE !

LES GUINGUETTES REVIENNENT
Depuis deux ans, des soirées guinguettes sont 
organisées tous les vendredis du mois de juin par 
la Ville, en partenariat avec des associations ou 
des clubs sportifs pour l’animation ou la buvette. 

En famille ou entre amis, profitez des longues 
soirées d’été pour écouter de la bonne musique et 
danser ! Très appréciées par les Pierre-Bénitains, 
les guinguettes ont débuté jeudi 2 juin, à partir 
de 18 h, sur la place Jean Jaurès. Au programme ? 
Un blind test avec le Comité des fêtes, une soirée 
latina proposée par le PLPB Danse, du jazz-rock et 
la prestation du groupe de la Biennale. La dernière 
guinguette variété française aura lieu vendredi 30 
juin avec les Francophonides. 

 D'INFOS :
pierrebenite.fr

Toute la journée et jusque tard 
dans la soirée, la Ville vous 
invite à participer à la fête de 
la musique au Parc Manillier, 
mercredi 21 juin.

La journée débutera par des 
lectures musicales à 10h à 
destination des plus jeunes en 
partenariat avec la médiathèque. 
À partir de 15h, l’École de 
Musique proposera des 
prestations d'élèves puis des 
ateliers participatifs. La musique 
résonnera ensuite non-stop 

jusqu’à 23h avec des groupes 
de jazz ou de rock, avec des 
formations comme Délirium, 
Lost Kids, Midnight Burst ou 
Holy Stone Combo. L’Harmonie 
Abeille sera aussi de l’aventure. 
Venez nombreux profiter de ces 
apartés musicaux dans un cadre 
bucolique ! 

 D'INFOS :
Concerts gratuits
Buvette sur place
Programme détaillé sur 
www.pierrebenitemdp.fr
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Pour les enfants de 3 à 12 ans
•  Du 10 juillet au 31 août : le 

centre de loisirs est ouvert 
en journée complète avec 
repas du lundi au vendredi. 
Les thèmes retenus : “Vive le 
sport !” et “Entre terre et mer”.

•  Du 10 au 14 juillet et du 17 
au 21 juillet pour les 6/11ans : 
séjour sous tente à Cognin-les-
Gorges (Isère) avec activités 
nature, randonnée et baignade… 

•  Du 10 au 14 juillet pour les 
10/12 ans et du 17 au 21 juillet 
pour les 6/8 ans : semaine 
sportive en partenariat avec le 
Centre social de Brignais.

Pour les jeunes de 12 à 17 ans
•  Du 10 au 18 juillet pour les 

12/15 ans : séjour sous tente à 
Cognin-les-Gorges (Isère) avec 
activités nature, randonnée et 
baignade… 

•  Du 24 au 28 juillet pour les 
12/17 ans : semaine sportive 
(inscription uniquement 
auprès du Service Jeunesse 
à la journée et à la semaine 
obligatoire)

•  Du 31 juillet au 4 août pour 
les 10-15 ans : semaine de 
loisirs, inscription de l’activité 
au choix.

•  Du 31 juillet au 4 août pour 
les futurs élèves de 6e, une 
semaine passerelle est prévue.

D’autres activités sont 
proposées durant l’été comme 
du basket 3x3, du badminton, la 
découverte des arts plastiques 
en famille, de la batucada… 

 D'INFOS :
Inscription en ligne sur le portail 
familles et au Pôle familles et 
éducation
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On ne va pas s’ennuyer cet été à Pierre-Bénite ! Les services de la Ville, avec 
le concours de la MJC, du centre Social, des associations et clubs sportifs de 
la commune, ont concocté une belle offre d’activités et de détente pour les 
jeunes comme leurs familles.

UN JOLI PROGRAMME
POUR L'ÉTÉ

VENDREDI SOIR 
POUR TOUS

Durant huit vendredis à partir de 
18 h, la Ville propose différentes 
animations comme une initiation 
au badminton, des ateliers 
lectures et contes sur l’herbe, 
de la danse, du cirque, du chant, 
des percussions dans l'un des 
trois parcs de la commune. Les 
soirées se poursuivront avec un 
spectacle ou un film. 

APPRENDRE EN S’AMUSANT
Du 17 au 21 juillet et du 24 au 28 juillet, pour les 9/11 ans : le centre de loisirs éducatif AMASCO 
propose des ateliers autour du jeu pour développer le plaisir d’apprendre, les savoir-être, la 
confiance en soi de chaque enfant et pour donner à chacun les mêmes opportunités de réussite. 

 D'INFOS : 
Pôle Familles : 04 78 86 69 00
familles.education@pierrebenite.fr
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Au commencement étaient le 
Rhône et les îles, où les paysans 
n’avaient pas le droit de pêcher 
ni de chasser, privilège accordé 
au Seigneur, propriétaire des îles. 
Qu’importe ! En allant faire paître 
leurs troupeaux, ils s’aventuraient 
dans ces îles, ramassaient du bois 
mort, pêchaient des poissons. 
D’où le surnom donné aux 
braconniers des îles : “Les pirates”.
Vers 1870, on canalise le Rhône 
en construisant une digue de la 
Mulatière à Pierre-Bénite. Mais 
par temps de grosse crue, le Rhône 
déborde la digue et laisse en se 
retirant un “bras” qui deviendra 
la lône : mélange de forêt et de 
marécages, refuge de toute une 
faune. L’écrivain Bernard Clavel en 
parle fort bien  : “Il faut connaitre la 
vorgine. On peut s’y égarer. C’est le 
fouillis. Saules têtards, peupliers-
trembles, ronces, roseaux. Sous les 
racines, les crues ont aidé les rats à 

creuser des galeries, la loutre y vient 
quand le niveau monte”.

Autre temps, autres occupations
Au XXe siècle, la lône est un 
formidable terrain de découvertes : 
les gamins s’y aventurent, on 
pêche au carrelet. Un ancien se 
souvient  : “On pêchait au carré, 
pas de pêche à la ligne. On posait 
le filet sur les trous, on le tirait : la 
pêche était là. On ramassait des 

brèmes, du chevenne. On allait les 
vendre au Bar de la Marine à La 
Mulatière”. Car, pas de pêche sans 
les restaurants des bords du Rhône 
pour y déguster la friture ! À Pierre-
Bénite, le plus emblématique était 
le Café Dufayet, à l’emplacement 
actuel de l’entreprise La Celliose. 
Sur la publicité des années 30, on 
voit écrit Hôtel-Restaurant de la 
Joute. On ne peut parler de la lône 
sans évoquer ce jeu ancestral qui 
s’y déroulait : un combat (appelé 
une “passe”) entre deux jouteurs 
montés sur le tabagnon de deux 
bateaux. C’était à qui ferait tomber 
l’autre dans l’eau. On salue ses 
héros : les Dufour, Paillasseur, 
Gaudenèche, Palandre, Biguet…

Les travaux du barrage et 
de l’autoroute ont rompu 
définitivement le lien au fleuve 
et à ses îles. La lône, une époque 
révolue mais pas oubliée... 

Par Marie-Noëlle Gougeon
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HISTOIRE 
DE LA LÔNE
Aujourd’hui disparue, la lône fut ce territoire entre terre et fleuve, où l’on 
pêchait le chevenne et l’on pratiquait une “passe” sur le “tabagnon”. 
Explications.
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Vendredi 8 septembre, dès 19 h, 
le vainqueur du tremplin des 
Francophonides 2022 chauffera 
la scène avant de laisser la place 
à Pierre-Hugues José. Ce rappeur 
franc-comtois et neuro-physicien 
est une véritable découverte. 
Il enflamme les réseaux sociaux 
à coup de comptines revisitées 
en version scènes de la vie 
quotidienne ! En deuxième 
partie de soirée, un rappeur d’un 
tout autre univers nous attend : 
Black M. Après avoir commencé 
sa carrière musicale au sein de 
Sexion d’Assaut, il la poursuit 
en solo en mixant rap, RnB, pop 
et reggae pour créer un univers 
musical unique. Aujourd’hui, son 
style musical navigue entre hits 

populaires, titres techniques, 
nostalgiques et avant-gardistes.

Deux soirs sinon rien !
Pour le deuxième soir du festival, 
les Francophonides accueillent 
trois artistes tout aussi talentueux 
qu’hétéroclites. 
La soirée débutera à 19 h par Nuit 
incolore. Ce jeune mélomane 
a déjà conquis toute une 
communauté par sa mise en scène. 
Il mélange les genres musicaux 
avec une place importante laissée 
à la pop et au rap. Révélation de 
l’année 2020 aux Victoires de la 
musique, Suzane poursuivra le 
show. Inspirée par Édith Piaf ou 
Daft Punk, Suzane est une artiste 
électro aux sonorités multiples 

qui a mis la danse au centre de 
son art. Enfin, Tiken Jah Fakoly 
clôturera la soirée. Mondialement 
reconnu comme un artiste engagé 
et militant, plusieurs fois disque 
d’or et lauréat de nombreux prix 
à son actif, Tiken Jah Fakoly, 
reggaeman est célèbre pour ses 
prestations scéniques explosives. 
Il a joué dans tous les festivals 
majeurs en Europe et au Canada. 

 D'INFOS : 
Ouverture à 18 h. 
Buvette et food trucks sur place
Tarif préférentiel pour les Pierre-
Bénitains : 
www.pierrebenitemdp.fr
Fosse : 31 €
Pass festival 2 jours : 56 €

LES FRANCOS 
FONT LE SHOW !
C’est devenu un incontournable de la rentrée à Pierre-Bénite ! Le festival des 
Francophonides s’installe de nouveau vendredi 8 et samedi 9 septembre au 
Parc Jean de la Fontaine ! À tous les amoureux de la bonne musique, réservez 
vite votre week-end !
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À VOS AGENDAS !

Vous souhaitez apprendre à jouer 
d’un instrument de musique ou à 
chanter ? Venez découvrir ce que 
propose l’École de Musique de 
Pierre-Bénite lors de ses portes 
ouvertes ! Du lundi 19 au samedi 
24 juin, vous aurez la possibilité 
d’assister aux différents cours, 
d’essayer des instruments, de 
rencontrer les professeurs et 
même de vous inscrire. Profitez-
en ! 

 D'INFOS : 
Du lundi 16 h 30 au samedi midi
Parc Manillier

S
O

R
TIR

- JUIN - 
SAMEDI 10
DE 11 H À 12 H 30 
Atelier lecture à voix haute famille
DE 15 H À 16 H 30
Atelier lecture à voix haute adultes
Médiathèque

MERCREDI 14 & SAMEDI 17 À 15 H
Ateliers grainothèque : confection 
de fleurs en origami
Médiathèque

VENDREDI 16 À PARTIR DE 18 H
Guinguette Jazz/Rock  
(Elia la bouclée)
Place Jean Jaurès

DU 16 AU 30
Exposition Atelier couture  
(thème : robes de soirée)
Médiathèque

DU 19 AU 24
Portes ouvertes de l’École de 
Musique
Parc Manillier

MARDI 20 DE 16 H 30 À 19 H
Portes ouvertes et inscription
Ateliers arts plastiques et couture
École de Musique

VENDREDI 23 À PARTIR DE 18 H
Guinguette Biennale de la danse
Place Jean Jaurès

SAMEDI 24 À 11 H
Grande dictée
Médiathèque

VENDREDI 30 À PARTIR DE 18 H
Guinguette chanson française  
(Les Francophonides)
Place Jean Jaurès

- JUILLET - 
DU 10 AU 13 DE 9 H 30 À 12 H
Stage d’arts plastiques
Parc Manillier

DU 17 AU 21
Stage de percussions corporelles  
"La Baroufada"
Parc Serge Tarassioux

VENDREDI 21 À 18 H 30
Lecture sur l’herbe
Parc Serge Tarassioux

VENDREDI 21 À 21 H 45
Cinéma en plein air
"Les Minions 2 – Il était une fois Gru"
Parc Serge Tarassioux

VENDREDI 28 À 18 H 30
Lecture sur l’herbe
Parc Jean de La Fontaine

Ne manquez pas la présentation 
de la nouvelle saison culturelle ! 

Vendredi 15 septembre, à la 
Maison du Peuple, elle sera 
dévoilée par Marysa Dominguez, 
adjointe à la Culture, et Jonathan 
Cascina, directeur des affaires 
culturelles. Grâce à un film de 
présentation, vous découvrirez 
quels spectacles et artistes 
ont été retenus ! À l’issue de la 
soirée, la Ville est heureuse de 
vous inviter à la représentation 
de “YAAY”, nouveau spectacle 
d’Abdou N’Gom, chorégraphe de 
la Biennale de la Danse. 

 D'INFOS : 
À 19 h
Soirée gratuite

L’ÉCOLE DE MUSIQUE 
OUVRE SES PORTES
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GROUPE « POUR PIERRE-BÉNITE »

L'élu du groupe “Pour Pierre Bénite” 

Pierre-Marie MAUXION

GROUPE « PIERRE-BÉNITE EN AVANT »

L'élue du groupe “Pierre-Bénite en Avant” 

Anissa HIDRI

Tribune non transmise

Tribune non transmise
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En proximité avec vous
Un cycle de réunions de quartiers 
s’achève avec à la clé de riches 
moments d’échanges. Ces temps 
précieux nous permettent de 
collecter vos doléances et d’agir 
pour résoudre des situations parfois 
complexes et qui impactent votre 
vie quotidienne : écoles, logement, 
sécurité, voirie, moustiques tigre... 

les sujets ne manquent pas ! Les villes 
ont des moyens limités car comme 
pour tous les citoyens l’inflation 
fait son œuvre. Néanmoins vous 
pouvez compter sur notre écoute et 
notre volontarisme pour innover et 
reprendre à notre compte les sujets. 
Cette proximité fait partie de l’ADN 
de notre équipe et vous savez pouvoir 
nous solliciter pour défendre les 

dossiers auprès de nos interlocuteurs 
et partenaires. Vous n’avez pas pu 
participer aux réunions de quartiers ? 
N’hésitez pas à nous écrire en mairie 
ou par mail à l’adresse cabinetjm@
pierrebenite.fr , nous aurons à cœur 
d’agir pour répondre au mieux à ces 
problématiques.

Les élus du groupe “Fiers de Pierre-Bénite” 

Marlène BONTEMPS, Wilfrid COUPÉ, Marysa DOMINGUEZ, Sandrine COMTE, Patrice LANGIN, Marine BOISSIER, Thierry 

DUCHAMP, Ahlame TABBOUBI, Levana MBOUNI, Dominique LARGE, Jean-Luc PAYS, Marion LECLERE, Max SEBASTIEN, Eliane 

CHAPON, Oihiba DRIDI, Marcel GOLBERY, Lionel RUFIN, Anne DEMOND, Jacques ROS, Sandrine BELMOND, Johnny CARNEVALI, 

Nora BELATTAR, Yann-Yves du REPAIRE, Marjorie CHAIZE, Alain DONJON, Maryse MICHAUD, Michèle CALVANO

GROUPE MAJORITAIRE « FIERS DE PIERRE-BÉNITE »

GROUPE « GAUCHE ÉCOLOGIE RASSEMBLÉES »

Les élus du groupe “Gauche Écologie rassemblées” 

Benard JAVAZZO, Maud MILLIER DUMOULIN, Claude MOUCHIKHINE

Tribune non transmise
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UNE QUESTION ?
LE MAIRE VOUS RÉPOND !
"Offrir la possibilité à chacun de participer à la vie de la 
commune constitue l'une des priorités de la municipalité.  
La preuve avec cette page qui vous est réservée".

Jérôme Moroge, 
Maire de Pierre-Bénite

J'ai vu qu'il y a avait des changements concernant le portail familles, pouvez-vous 
préciser les démarches qui sont accessibles via ce nouveau site ? Julie M.

Bonjour, je voudrais vous demander ce qui est fait contre les moustiques. 
J'habite aux Combattants et nous ne pouvons plus profiter de nos extérieurs ! 

La ville a en effet travaillé cette année à la mise 
en place d'un nouveau site qui regroupe toutes 
les demandes concernant la petite enfance, la vie 
scolaire, le centre de loisirs mais également les aînés. 
L'objectif est de centraliser et de faciliter toutes vos 
démarches pour les inscriptions de vos enfants à 
l'école, au centre de loisirs, aux ateliers périscolaires, 
à la restauration scolaire, aux camps de vacances... 
Sur ce portail citoyen, vous pourrez également 
déposer vos pièces administratives, télécharger en 
pdf vos justificatifs (factures, etc.), Payer en ligne 
vos prestations ou encore vous tenir informés sur 
l’actualité du Pôle Familles.

Vous pouvez vous rendre sur ce site à l'adresse : 
www.Espace-citoyens.Net/portailfamilles-pierrebe-
nite/espace-citoyens/
Après une première connexion pour créer votre 
espace famille, vous aurez ensuite accès à toutes 
les démarches. Cet outil vous permettra notamment 
d'éviter de longues files d'attente pour inscrire vos 
enfants.
Vous pouvez retrouver un mode d'emploi explicite 
sur le site la ville. 

Conscients de l'ampleur du phénomène, nous nous 
inspirons des régions plus méridionales qui sont 
confrontées au problème depuis longtemps. Les 
prises de contacts ont abouti à la mise en œuvre 
d'actions telles que la confection et la pose de 
nichoirs en ville pour les oiseaux prédateurs de 
moustiques, la mise en place d'un achat groupé sur 
les pièges et leurs recharges, la distribution d'une 
plaquette d'information dans toutes les boîtes aux 
lettres chaque printemps. 

Nous avons également pris un arrêté municipal  pour 
contraindre à respecter les consignes concernant les 

eaux stagnantes, car il s'agit d'un enjeu de santé 
publique.
Nous travaillons en lien avec l'EID*. En cas d'invasion 
à votre domicile, vous pouvez les contacter pour 
obtenir des conseils et sensibiliser également votre 
voisinage.

Comme sur de nombreuses thématiques, c'est bien 
la responsabilité et la somme de petits gestes qui 
permettent au plus grand nombre de retrouver de 
la quiétude. 

 *Entente Interdépartementale 
de Démoustication : eid-rhonealpes.com

Site de l'espace citoyen  
du portail famille
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- JUIN - 
VENDREDI 16 À PARTIR DE 16H30
Kermesse des écoles
P. Picasso et P. Eluard
Cour des écoles

SAMEDI 17 À PARTIR DE 18H
40 ans du tennis Club 
de Pierre-Bénite
Tennis Club

DIMANCHE 18 À 10H
Commémoration de l'appel 
du 18 juin 1940
Place Sallendre

LUNDI 24 
Sortie des aînés
Les gourmandises du Pilat

LUNDI 19 À 19H
Réunion de quartier
La Canopée

MERCREDI 21 DE 10H À 23H
Fête de la musique
Parc Manillier

SAMEDI 24 DE 14H À 19H
Fête de la MJC
MJC André Vial

- JUILLET -
VENDREDI 7 À 14H
Ciné goûter des aînés
Cinéma MDP

SAMEDI 8 À 9H30
Animation sportive
Plateforme de fitness
Parc Jean de La Fontaine

MARDI 11 À 18H30
Conseil Municipal
Salle du Conseil

VENDREDI 14 DE 13H30 À 23H
Course de caisses à savon 
Rue Henri Brosse
Fête Nationale 
Parc Manillier

PPRT : OBLIGATION DE TRAVAUX 
DANS LES LOGEMENTS AVEC SÉCURÉNOV
Le Plan de prévention des risques technologiques indique l'obligation pour 
chaque propriétaire installé dans ce périmètre de réaliser des travaux réduisant 
la vulnérabilité des logements situés dans les zones touchées par un événement 
technologique. Ces travaux, financés à 100 %, doivent être réalisés d'ici octobre 
2024. Pour savoir si votre logement est concerné, et avoir plus d’informations sur 
le financement ou pour prendre rendez-vous lors des prochaines permanences :
• Mardi 6 juin, de 9 h à 12 h
• Mardi 20 juin, de 14 h à 16 h 30
Des créneaux pourraient éventuellement être ajoutés si les permanences 
sont complètes. Contactez la Mairie au 04 78 86 62 62.

SERVICES MUNICIPAUX
État civil et accueil Mairie
>  Lun. mer. jeu. et ven. : 

8 h 30 - 12 h/13 h - 17 h
> Mardi : 8 h 30 - 12 h
> Samedi : 9 h - 12 h
Tél. 04 78 86 62 62

CCAS
Accueil au public
> Du lundi au jeudi : de 8 h 30 à 12 h
> Vendredi : 8 h 30 à 12 h / 13 h à 17 h
Rue Lucie Aubrac
Tél. 04 78 86 62 76

POLICE MUNICIPALE
Accueil au public
>  Du lundi au vendredi : 

de 8 h 30 à 12 h
Tél. 04 78 86 62 40
Patrouille :
> 06 84 76 97 75

VEILLEURS DE NUIT
06 31 27 17 53

DÉCHETTERIE
4, chemin de la Gravière
Horaires du 1er avril au 31 octobre
>  Du lundi au vendredi : 8h30-12h et 

14h-17h
> Le samedi : 8h30-18h30
> Le dimanche : 9h-12h
> Fermeture jours fériés
Tél. 04 72 39 21 87 

CENTRE DE SANTÉ BENOÎT-FRACHON
31 avenue de Haute-Roche
>  Du lundi au vendredi : 

de 8 h à13 h et de 14 h à 19 h
> Samedi de 8 h à 12 h
Tél. 04 78 50 00 30

MÉDECINS DE GARDE
> La nuit de 20 h à 8 h
> Les week-ends à partir du samedi 12 h 
> Dim. et jours fériés à partir de 8 h
Tél. 04 72 33 00 33

ÉTAT CIVIL
MARIAGE
>  Monsieur Arnold ONAMEMBA YODI SHEMBO et Madame Evoldie WOLO
le 1er avril 2023




